

読者のページ  
皆さへで。

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

## 剣岳公園で 清掃&ウォーキング

●立林ゆとりピア

立林ゆとりピアでは、公園の清掃活動をしながら健康づくりをする清掃&ウォーキングを次のとおり行います。なお、活動に際しては自己責任でお願いします。



●とき 3月29日(日)午前10時から(雨天の場合は中止)

●ところ 剣岳公園駐車場  
●問い合わせ 詳しい内容は立林ゆとりピア ☎42局3536番まで

## 弥生の里児童画大賞展 審査委員賞を受賞

●岡田弘子(中山)

春日市の第17回弥生の里児童画大賞展に孫の岡田百恵が出品し、審査委員賞を受賞しました。孫もとても喜んでいて、家族みんなでお祝いをしました。これからも素敵な絵を描き続けて欲しいと思います。素敵な絵をありがとう。



## 介護予防事業 お口の健口教室に 参加して

●弥生区若生会 有松弘美さん

2月8日、鞍手町主催の介護予防事業の出前講座が弥生区公民館で行われました。この日は「お口の健口教室」と題した歯科衛生士の古野一世さんの講演でした。口、舌、顔面、ゴックン体操を講師の指導のもと実践し、心身ともに爽快になりました。また、嚥下障害と誤嚥性肺炎についての話には、とても感銘を受けました。これからは、心身健やかに「歯つらつ体操」で青春ならぬ老春を楽しむ余生を満喫したいと思えます。

## 筑豊地区空手道大会で 好成績を収めました

●聖武館 安武直美さん

2月8日、田川市の伊田小学校で第3回筑豊地区青少年空手道大会が行われました。聖武館からも多くの選手が出場し、好成績を収めました。皆さん、とても寒い中の温かい応援、ありがとうございました。



- 成績・個人組手(敬称略)  
た。(丸数字は順位。)
- 成績・個人組手(男子)  
▽小学2年 ②水上拓真  
▽小学5年 ②大坪勁太  
▽小学6年 ②白石竜也
- ▽中学1・2・3年 ①白川和斗
- 成績・個人組手(女子)  
▽小学4年 ③岡田百恵

## こころに響く 美しい音色を お届けします 「永遠会」定期演奏会

●鞍手高校吹奏楽部「永遠会」

鞍手高校吹奏楽部「永遠会」(OB会)では、第13回定期演奏会を次のとおり開催します。今回の演奏会は、鞍手高校吹奏楽部創立50周年の記念演奏会です。会場全体が一体となるような心に響く音色をお届けしますので、是非ご来場ください。

●とき 3月28日(土)午後6時開演(5時30分開場)  
●ところ ユメニテイのおが



た大ホール  
●入場料 前売り・当日とも五百円

●曲目 アルメニアン・ダンスパートI(A、リード)、歌劇「ポーギーとベス」セレクション(G、ガッシュイーン)など  
●問い合わせ 永遠会事務局・末吉 ☎(090)5380局7613番まで



## 岡崎登代子さん (室木)

### 短歌

梅の花は寒さの中に咲く強い花です。楚々とした白梅も良いですが紅梅の枝垂れる様は見事で圧倒される美しさがあります。春はいろいろな花が次々と咲き気持ちも浮かれます。

枝垂れ梅の紅きが日毎に  
増えゆきて黄砂の庭に  
負けじと咲けり

## 古屋日出子さん (室木)

### 表装

男物の羽織の裏の粋さと色の良さに魅せられて掛け軸にしました。



## 岡松陽子さん (新延)

### ちぎり絵

雪景の作品は多彩でなく、一見作成も容易なようですが、反面、陰影のつけ方で変わるので苦労しました。





クリストファー ハーバー  
CHRISTOPHER HARBER さん

勤務 ● 鞍手町教育委員会  
出身 ● イギリス (ロンドン)

日本の学校の子どもたちは、英語にとっても興味があるので、教える方もとてもやりがいを感じます。興味があるので、教える方もとてもやりがいを感じます。

日本語はとても難しく、まだまだたくさん分からないことがあるので、毎日、日本語を勉強しています。将来は、日英通訳者になりたいので、頑張って勉強しています。

**自己紹介を**  
CHRISTOPHER HARBER  
です。みんなは Chris と呼んでいます。1985 年生まれの 23 歳、城ヶ崎に住んでいます。

**現在のお仕事は**  
鞍手町教育委員会に勤務し、町内の小中学校で外国語指導助手 (ALT) として英語を教えています。

**大変なところややりがいは**  
日本の学校の子どもたちは英語にとっても興味があるので、教える方もとてもやりがいを感じます。また、先生も子どもたちもとても親切にしてくれます。鞍手町に来て半年、その前に 1 年間、大阪の大学で留学生として日本語を学んでいました。でも、まだまだたくさんわからないことがあるので、毎日、日本語を勉強しています。筑豊弁はうまくしゃべれません。

**休日は何をしていますか**  
写真が趣味なので、出掛けるときは必ずデジカメを持って行きますね。神社仏閣を撮ることが多いです。休みは、友達と旅行をすることもあります。最近では長崎のランタン祭りに行ってきました。

**将来の夢や目標は**  
将来は、日英通訳者になりたいのですが、もっともっと勉強をしなければなりません。あと韓国やタイに行ってみたいですね。

さかのほれば五年前、皆の輝いた澄んだ瞳に初めて対面したのは……剣北小二年一組の教室に、心臓をバクバクさせながら入り、ただただ一生懸命子どもたちの前で絵本を読んだ日のことを今でも鮮明に覚えています。それは、縁あって知り合った由衛久子さんに勧められ、ど素人から始めた絵本の読み

## 晴れたらいいね。

長谷川葉子さん (中山・42歳)

VOL 120

聞かせのスタートでした。このクラスの皆は、どこからともなくやって来た一おばさんを最初から温かく受け入れてくれました。私もすぐに皆のことが大好きになり、この子どもたちが卒業するまでは、このクラスでずっと読み聞かせがしたいと思うようになっていました。週に一回、朝の十五

ありました。しかし、そんな自分を支えてくれたのは皆の笑顔、嘘のない眼差し、私が来たことを喜んでくれる表情や声掛けでした。以前、体調不良で読み聞かせをお休みした日、息子が私に言った一言が今でも忘れられません。「今日、お母さんが来るのを楽しみにしていた子がいたか

次回は、浦のぞみさん (中山) です。

分間だけの子どもたちとの時間でしたが、五年という月日の中で、このクラスの子どもたちが自分の心の中で切り離せない存在となりました。読み聞かせに関しては、音読不足で今考えても恥ずかしくなるような下手な出来で落ち込むことがあったり、時として満足した本選びが出来ないことも

「卒業おめでとう。そしてありがとう」  
「私に数限りない幸福をくれた六年一組の皆に今、心から言います。」

# 広報ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての 100 字以内の感想もお願いします。役場総務課 ☎ 42 局 2111 番まで、ご連絡ください。

## リフォーム

友枝欣子さん (木月)

長着からワンピースを作りました。サラッとした生地なので、とても気持ちの良い着心地です。



## 陶芸

吉原 登さん (直方市)

昨年の春から陶芸教室の仲間に入れていただいた新人です。先輩の皆さんから親切なご指導を受け楽しい時間を過ごしています。早く人に見せられるような作品を作れるように励みたいと思っています。

